



Echographie endorectale de la prostate



Cet examen est souvent demandé par votre urologue ou votre médecin traitant.

Il faut venir avec la vessie en semi-réplétion (à moitié pleine), 2 à 3 verres d'eau avant de venir faire votre examen.

Si vous êtes porteur d'une sonde urinaire ou d'un cathéter sus-pubien merci de le signaler à votre arrivée à la secrétaire pour clamper la sonde et permettre à la vessie de se remplir.

Le médecin vous expliquera le déroulement de l'examen, à savoir qu'une sonde d'échographie sera introduite délicatement par l'anus.

Vous êtes couché sur le côté gauche avec les genoux pliés et ramenés vers la poitrine.

La sonde est désinfectée entre deux patients selon un protocole validé scientifiquement et protégée d'une gaine en latex et lubrifiée.

L'introduction de la sonde d'échographie sur environ 4 à 5 centimètres au-delà de l'anus est en général indolore mais parfois être source d'inconfort, n'hésitez pas à le signaler au cours de l'examen et de prévenir le médecin si vous avez des hémorroïdes.

Une fois la sonde introduite, le médecin n'a pas besoin de tourner la sonde car nous utilisons une sonde volumique 3D qui permet de réaliser très rapidement l'acquisition d'un volume. La durée de cette posture pénible est donc très brève grâce à ce procédé 3D.

Une fois le volume acquis, nous pouvons réaliser plusieurs coupes pour analyser la prostate, les vésicules séminales, la vessie et évaluer de manière précise son volume en 3D.

A la fin de l'examen, vous invité à vider votre vessie pour calculer le résidu-post-mictionnel par voie abdominale (externe).

Il ne doit plus rester d'urine dans la vessie après la miction.

Pour des raisons pratiques, nous avons des toilettes à l'intérieur chaque salle d'examen.

L'examen sera complété par l'échographie des reins.